

はぐくみ

「正しく恐れる」姿勢が重要

校長 小牟田 啓

今回のコロナ禍に伴い、ステージ1となった6月15日より学校生活が再開いたしました。実質的な令和2年度スタートです。この間、「子どもたちが居てこそ『学校』」という欲念に近い期間だったことが正直な気持ちです。子どもたちにとっても、昨年度末からの失われた3ヶ月を挽回すべく夏季・冬季・春季休業の短縮や、3年生の7時間授業など、年間の授業日のスケジュールが教育委員会から示される中、「子どもたちのモチベーションはどうか?」「体力、気力、心力のバランスは崩れていないか?」、休校が長期化したことによる授業を受けるために、子どもたちは学校再開を待ち望んでいたのではないか?など。

加えて職員の健康管理も含め、様々なことが心配されました。新入生49期生はもちろん、進級した2・3年達も、躊躇する姿は皆無で、懸命に前を向いて取組んでいた姿勢に安堵の気持ちと、逞しさを感じているところでした。

特に今年度は、「学校」がこれまでに経験したことのない経験値に立たれる中、PTA活動、今後予定している体育大会、文化祭、延期とした3年修学旅行、そして学校生活の要となる、日々の授業による学習の定着・・など、主人公の子どもたち、保護者の皆様のご意見にも高いアンテナ力による傾聴の姿勢を持ち、創意工夫した学校運営を進めて参る所存です。

大切なことは、過剰に恐怖して後ずさりすることなく、かといって油断して対策の手を抜くこともせず、新型ウイルスという相手を正しく認識し、その対策を日常の中に適切に取り入れながらの学校生活になろうと予測しております。「こんな時だからこそ、子どもたちにとって『学校は楽しくなければならぬ』」そのための「正しく恐れる」という強い信念のもと、「安全で楽しい学校」づくりを、進めて参る所存です。

「一人の百歩より、百人の一歩」で前進しよう。

PTA会長 加藤 啓



今年度のPTA会長を務めさせていただきました加藤徹です。どうぞ、一年間よろしくお願いいたします。

今年度は、新型コロナウィルス感染拡大により、全国一斉休校のまま始まり、緊急事態宣言の下、数々の自粛や活動制限を強いられるという、誰も経験したことのない日々を過ごすことになりました。

この大変厳しい状況の中で学校が再開され、未だ多くの制限を受けながら新しい生活様式を摸索していく毎日ですが、子供たちが安心して登校し学習できる環境を整えていくことが大切です。「一人の百歩より、百人の一歩」が大きな力となるように、皆様の力添えを賜りPTA活動を行うことで、今後いかなる状況でも柔軟に対応し前に進んでいくことができます。

PTAの決議や活動内容等について適時変更を提案することもあるかと思いますが、一層のご理解を賜り、子供たちの成長へつながるよう尽力して参りたいと思います。

令和2年8月6日(水)
堺市立原山台中学校PTA
〒590-0132
堺市南区原山台4丁2-1
TEL 072-299-5135

新転任の先生方

1年学年主任 <理科>



おかもと みのる

隣の若松台中学校からきました。

南区の学校は自然豊かで、子供たちも穏やかな雰囲気のイメージですが、原山台中学校もとても穏やかで心の優しい生徒が多く、大変うれしく感じています。

微力ですが子供たちの成長の手助けができるように日々頑張ろうと思っています。
よろしくお願いします。

2年副担任 <保健体育科>

藤井 友香

ふじい ゆか



今年度から原山台中学校で勤めさせていただいている藤井です。原山台中学校という自然豊かな環境で皆さんとともに成長していきたいと思っています。

不慣れなこともあります、精いっぱい頑張りますのでよろしくお願いいたします。

2年2組担任 <社会科>



北井 伸幸

きたい のぶゆき

今年度、原山台中学校に転勤してきました北井です。

自分も南区で生まれ育ったので、中学校時代よく遊んだこの地で勤務できることをうれしく思います。

一生懸命頑張っていきますので、よろしくお願いします。

ネイティブスピーカー



ジョンソン・アンセナ・アニータ

皆さん、こんにちは。私の名前はJohnson Anshena Anitaです。パハマ出身で、英語を母国語としています。

原山台中学校は緑豊かで落ち着いた雰囲気の中にある、活気がある学校ですね。

私は生徒の皆さんのが上るよう、お役に立てるのを楽しみにしています。皆さんにパハマの文化も話したいです。

一緒に素晴らしい学校生活にしましょう!

私たちはみんな原山台っこ!

今年度、旭中学校から転勤してきました、本多竜麻です。

原山台は自然に囲まれ、とても落ち着いた雰囲気だと感じました。この恵まれた環境の中で、皆さんと共に学んでいける日々を楽しみに思っています。

原生の皆さんとのつながりを大切にして頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

1年1組担任 <国語科>



ほんだ たつま

今年度から原山台中学校で勤めさせていただいている藤井です。原山台中学校という自然豊かな環境で皆さんとともに成長していきたいと思っています。

不慣れなこともあります、精いっぱい頑張りますのでよろしくお願いいたします。

5/29 PTA新旧役員会



臨時休校により延期になっていたPTA役員会が開催されました

7/8 堺市一斉登校指導



先生や保護者の方が各ポイントに立って登校を見守りました

PTA活動



花の植え替え
暑い季節を彩る
花々を植えました



1学期の原中生



令和元年度 46期生

原中 92名!

先輩たちの**最終進路先**です!!



原中生の成長が
この仲間の中にある!!

私立高校&専修学校		
1	大阪商大堺	2名
2	香ヶ丘リベルテ	1名
3	堺リベラル	2名
4	上宮	1名
5	浪速	3名
6	昇陽	1名
7	興国	1名
8	精華	2名
9	近大泉州	1名
10	初芝立命館	1名
11	羽衣学園	1名
12	桃山学院	1名
13	初芝富田林	1名
14	追手門学院大手前	1名
15	帝塚山泉ヶ丘	1名
16	関西テレビ電気	2名
17	屋久島おおぞら	1名
18	N高	2名
19	東朋高等専修	1名
20	星槎国際	1名
合計		27名

公立・その他		
1	三国丘	4名
2	泉陽	5名
3	鳳	3名
4	泉北	8名
5	登美丘	1名
6	堺東	4名
7	狹山	1名
8	金岡	1名
9	堺西	13名
10	伯太	1名
11	信太	1名
12	成美	15名
13	岸和田	1名
14	東淀川	1名
15	工芸	1名
16	和泉総合	1名
17	市立堺	2名
18	泉北高等支援	2名
合計		65名